

ABSTRAK**Khusnul Yazid (1710110196), “Upaya Pembentukan Sikap Tasamuh Sebagai Penguat Ukhwah Islamiyah Siswa SMPN 1 Welahan Jepara”.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Upaya Pembentukan Sikap Tasamuh Pada Siswa SMPN 1 Welahan Jepara (2) Faktor Pendukung Dan Penghambat Dalam Pembentukan Sikap Tasamuh Siswa di SMPN 1 Welahan Jepara (3) Pola Pembentukan Sikap Tasamuh Siswa Sebagai Penguat Ukhwah Islamiyah Dalam Lingkup di SMPN 1 Welahan Jepara.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan subyek penelitian kepala sekolah, pendidik, dan peserta didik. Penelitian ini menggunakan teknik penelitian dan metode observasi, dokumentasi, dan wawancara secara langsung di SMPN 1 Welahan Jepara.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Upaya pembentukan sikap tasamuh pada siswa terdapat tiga cara yaitu melalui keteladanan, pendidikan, dan interaksi sosial. 2) faktor pendukung dalam pembentukan sikap tasamuh siswa di SMPN 1 Welahan Jepara dipengaruhi oleh faktor internal dan eksternal. Faktor internal meliputi kecerdasan spiritual peserta didik, kontrol diri dalam menjaga situasi dan tindakan, kemauan untuk berempati antar peserta didik untuk saling memahami dan menghormati. Kemudian faktor eksternal diantaranya kerjasama antara pendidik dan orang tua dalam memberikan pengetahuan ilmu, bimbingan, perhatian, dan komunikasi yang intens terhadap anak, juga lingkungan yang kondusif dengan membangun interaksi sosial tanpa memandang kelompok, derajat, atau agama (sama) sedangkan faktor penghambat yaitu penggunaan teknologi (gadget) yang belum maksimal untuk hal yang bermanfaat. 3) pola pembentukan sikap tasamuh siswa sebagai penguat ukhwah Islamiyah dalam lingkup di SMPN 1 Welahan Jepara yaitu dengan keseimbangan pola asuh pendidik dan orang tua yang berkesinambungan, dalam menanamkan pembiasaan untuk saling menghormati satu sama lain dari perkataan atau tindakan, membangun interaksi sosial dengan cara tidak membedakan satu dengan yang lainnya dan gotong-royong untuk kemajuan bersama.

Kata Kunci : Pembentukan sikap tasamuh, faktor pendukung dan penghambat, pola pembentukan sikap tasamuh sebagai penguat ukhwah Islamiyah.